

Kfz-Azubis sind startklar

■ Am 7. August fanden endlich das Startklar-Seminar und die Einschulungsfeier für die neuen Kfz-Mechatroniker-Azubis der Kfz-Innung Bremen statt, nachdem sie aufgrund der Corona-Pandemie eine Pause einlegen mussten.

Der Tag begann in der Handwerk gGmbH mit einer herzlichen Begrüßung durch den Lehrlingswart Basem Khan und einer Führung durch die Kfz-Werkstätten.

Im Anschluss erhielten die Teilnehmer Informationen über Knigge im Handwerk, Gesundheitsaspekte während und nach der Arbeit sowie den richtigen Umgang mit dem Berichtsheft Autofachmann. Zudem wurden ihnen die Unfallverhütungsvorschriften der Berufsgenossenschaft nähergebracht.

Nach dieser informativen Phase stand eine Stadtrundfahrt auf dem Programm, gefolgt von einer Führung durch die Stadtbibliothek und die Bürgerschaft. Den krönenden Abschluss bildete die Einschulungsfeier, bei der Obermeister Hans Jörg Kossmann die neuen Auszubildenden herzlich willkommen hieß. In einer offenen Gesprächs- und Fragerunde mit ihm, Herrn Trede vom Handwerk, dem Schulleiter der Berufsschule TBZ-Mitte Herrn Metag sowie Basem Khan und Anke Kuckertz erhielten die Teilnehmer weitere wichtige Informationen zur Ausbildung. Nach einem interessanten und informativen Tag wurden die Teilnehmer mit besten Wünschen für ihre Ausbildung verabschiedet.

